



Invitation à la réunion d'information

Portes ouvertes virtuelles du Lycée Français René Cassin d'Oslo



Chers parents,

Vous pouvez trouver ci-dessous un lien pour rejoindre la réunion d'informations Teams mise en place dans le cadre des Portes ouvertes virtuelles, de 17 heures à 18 heures !

Le directeur du primaire, monsieur Sebastien Lomellini, ainsi que d'autres membres du personnel du LFO seront au rendez-vous pour répondre à vos questions, faisant suite à la vidéo postée hier sur notre page Facebook.

Chaque participant pourra poser ses questions dans le chat, elles seront recueillies par les membres de notre équipe et nous tâcherons d'y répondre avec le plus de précision possible.

ATTENTION : Vous devez télécharger l'application Teams sur votre

smartphone, tablette ou ordinateur pour participer à la réunion.

En vous souhaitant une très bonne journée et à demain !

[Cliquez ici à 17h pour rejoindre la réunion Teams](#)

Dear parents,

You can find below the link to join the Teams information meeting as part of the Virtual Open Days of the French School !

The primary director, mister Sebastien Lomellini and the rest of the French School staff will answer your questions following the video post on Facebook yesterday.

Every participant will be able to ask a question in the chat and the question will be gathered by our staff and we will answer as precisely as possible.

ATTENTION : You have to download the Teams application on your smartphone, tablet or computer to join the meeting.

Wishing you a good day and see you tomorrow !

[Click here at 5 PM to join the Teams meeting](#)



Lycée français d'Oslo

Skovvein 9, 0257 Oslo

Should you have any questions, please send us an email to communication@lfo.no